
Beschluss: 
 
Herr Krampfer fragte nach der Alternativroute zum viel befahrenen Haart. Er wird sich mit dem 
zuständigen Mitarbeiter diesbezüglich in Verbindung setzen. Herr Brocksema hinterfragte die 
unterschiedlichen Angaben hinsichtlich des Eigenanteils der Stadt. Diese sind darin begründet, 
dass bereits im Jahr 2010 Zahlungen in diesem Förderprojekt erfolgt sind. 


